

Enrique Castillo miércoles, 16 de enero de 2013 a la(s) 23:02 UTC-06
Voz solidaria ubiquen a este infiltrado sandinista que vive en Costa Rica Juan

Enrique Castillo miércoles, 16 de enero de 2013 a la(s) 23:02 UTC-06
Juan Francisco Mendieta Silva

Enrique Castillo miércoles, 16 de enero de 2013 a la(s) 23:02 UTC-06
En facebook lo encuentras.

Enrique Castillo miércoles, 16 de enero de 2013 a la(s) 23:03 UTC-06
El FSLN está equivocado,, a infiltrados como éste hay que arrancarles la cabeza, no queda de otra.

Voz Solidaria jueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 5:41 UTC-06
Ok.... tiene antecedentes para tener un principio y saber lo que hizo, ayúdenos para tener un punto de partida, muchas gracias.

Voz Solidaria jueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 7:20 UTC-06
Poeta, no encontré ese nombre en el facebook, tiene otra fuente para buscarlo?

Enrique Castillo jueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 8:05 UTC-06
Le envié una foto en la que salen un comentario de ese individuo que le mencione anteriormente. búsquelo que es un infiltrado viviendo en Costa Rica.

Voz Solidaria jueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 8:06 UTC-06
Ok

Enrique Castillo jueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 8:06 UTC-06
Perdón, me equivoqué de foto esa es en la que sale el papa Juan Pablo II

Enrique Castillo jueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 8:06 UTC-06
Ahora si se la envié

Voz Solidaria jueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 6:12 UTC-06
Aprovecho la oportunidad para comunicarle con tristeza que los ataques y difamaciones de Iván, Mayra y José Ramón no cesan en contra de la CJN y mi persona, sobre todo pretenden poner de rodillas suspendiendo su "ayuda" (intereses mezquinos) financiera para que con esta presión desistamos de un acuerdo tomado por el Estado Mayor de nuestra organización y que los rentegremoss.

Al mismo tiempo mantienen una campaña de desprestigio en todos los ámbitos y sin límites, pretenden además que no se nos entregue la radio (que tanto necesitamos para la lucha) en resumen: A mi, ni a nosotros nos afecta en lo más mínimo sus penosas actitudes, a quienes afectan es a nuestra gente en armas en Nicaragua.

Su contribución económica de la que tanto hablan y hacen alharaca los tres, juntas ni siquiera llega a los 600 dólares, en los cuatro meses que hemos recibido su "ayuda" para esta causa. Aquí de nuestra bolsa hemos puesto cuatro veces más que eso y no por eso pretendemos hacernos los dueños, porque siempre consultamos entre nosotros para ponernos de acuerdo en temas de mayor importancia, inclusive hasta con los comunicados de la CGN los hacemos junto con el FDC 3.80.

Disculpe el abuso si me extendí, estoy a sus órdenes para aclarar con mayor detalles lo sucedido con estas personas que no saben lo que es perder a un amigo en medio de una batalla, y por eso no pondremos en riesgo a nuestra gente a menos que sea

necesario, pero jamás por capricho o protagonismo mezquino de nadie. Pase buenos días, saludos. Roberto Palacios, Coordinador General de la CGN y Jefe del Estado Mayor del CJN.

Enrique Castillojueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 8:02 UTC-06

Es una lástima, ero don Iván es una persona muy voluble. El me llamó y yo lo escuché. Le aconseje tener calma, pero como le dije antes, en una guerra es muy peligroso tener personas con esa forma de ser, pues aquí están en riegos vidas humanas y hay que concentrarse en el objetivo principal. Afectar la lucha de la manera que ellos están haciendo, es estúpido y como dice Usted y yo mismo se los dije afectaría el desprestigio de la manera en que lo hacen José Ramón Gutiérrez, y Mayra

Voz Solidariajueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 8:09 UTC-06

Por eso mismo los expulsamos

Voz Solidariajueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 8:14 UTC-06

Sólo queríamos poner este asunto en claro ante usted

Enrique Castillojueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 8:16 UTC-06

Gracias yo sigo luchando y los apoyaré siempre en lo que pueda, pronto llegaré a verlos a Costa Rica.

Voz Solidariajueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 8:16 UTC-06

Ahora, nos URGE dinero, no se lo niego andamos buscando 1200 para comprar varias cosas,

Enrique Castillojueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 8:18 UTC-06

Vamos a ver qué podemos hacer. Voy a reunirme con el alcalde de Miami Tomas Regalado, pero en una reunión no oficial, dado su cargo, para hablarle de esto ,si me mandas la carta que te pedí y una carta dirigida a él creo que esto ayudaría mucho.

Voz Solidariajueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 8:19 UTC-06

Deme por favor el nombre completo y cargo del señor

Voz Solidariajueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 8:21 UTC-0

Créame por DIOS nos URGE como para ayer este dinero, nuestra gente está desesperada

Voz Solidariajueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 8:25 UTC-06

Ayúdenos por favor con gente de allá y en Nicaragua, si ustedd supiera lo importante que es, poder reunir a como sea este dinero

Enrique Castillojueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 9:14 UTC-06

Señor. Tomas Regalado

Enrique Castillojueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 9:14 UTC-06

Alcalde de Ls Ciudad de Miami.

Voz Solidariajueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 9:15 UTC-06

Ok

Enrique Castillojueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 9:15 UTC-06

Pero el como alcalde no puede colaborar

Voz Solidariajueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 9:15 UTC-06

Ya me pongo hacer la carta, que debería de decir el cuerpo de la carta?

[Enrique Castillo](#) jueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 9:16 UTC-06

Bueno la carta dirigida a él que hable un poquito del porqué de la lucha nuestra de la unidad de la coordinadora guerrillera y de nuestras necesidades primarias.

[Enrique Castillo](#) jueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 9:17 UTC-06

Él no tiene dinero, pero puede referirnos a personas con mucha plata y ganas de colaborar.

[Voz Solidaria](#) jueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 9:17 UTC-06

Le exponemos la necesidad del dinero o lo hace usted de manera verbal?

[Voz Solidaria](#) jueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 9:18 UTC-06

Sería importante poder establecer una fuerte alianza con los cubanos anti-castristas en todos los ámbitos

[Voz Solidaria](#) jueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 9:18 UTC-06

Qué opina usted?

[Enrique Castillo](#) jueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 9:18 UTC-06

Diplomáticamente le hacemos ver que no contamos con recursos de parte de ningún gobierno y que como puede ver una guerra no se hace con piedras ni palos sino con dinero para comprar lo necesario

[Enrique Castillo](#) jueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 9:20 UTC-06

Yo lo contacté a Usted con el señor Humberto Illa de la organizacion Internacional Anticomunista. Él está con nosotros, pero también carece de recursos económicos. La lucha aquí en USA no es fácil, especialmente ahora que el partido demócrata está en el poder con Obama.

[Voz Solidaria](#) jueves, 17 de enero de 2013 a la(s) 9:21 UTC-06

Ok, gracias